

Recibieron Raúl y Díaz-Canel a Evo Morales en escala de tránsito hacia Nueva York



La Habana, 23 sep (RHC) El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recibieron en el aeropuerto Internacional “José Martí”, en horas de la noche de este domingo, al Presidente del Estado Plurinacional de Bolivia, Evo Morales Ayma.

El mandatario boliviano realizó un tránsito por La Habana en viaje hacia Nueva York, donde participará en el segmento de Alto Nivel del 74 período de sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas.

Durante el amistoso encuentro se constató el excelente estado de las relaciones bilaterales y se abordaron otros temas de la agenda internacional.

(Presidencia Cuba-Cubadebate)



Radio Habana Cuba